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La Consulta della Mobilità Ciclistica e della Moderazione del Traffico risponde con la presente, alla richiesta 
pervenuta in data 12 dicembre scorso, arrivata da Gabriele Del Carlo, Collaboratore in Staff Assessore 
Trasporti Lapietra Maria, in merito all’intervento di miglioramento sicurezza e circolazione sui marciapiedi del 
cavalcavia di corso Bramante. 
 
Attualmente, il marciapiede Sud è ad uso esclusivo dei pedoni e vietato alla mobilità ciclistica, mentre il 
marciapiede Nord è ad uso esclusivo per le bici e vietato ai pedoni, ma molti sono gli utenti (sia ciclisti che 
pedoni) che utilizzano in modo errato i suddetti marciapiedi. 
 
Contrariamente a quanto solitamente sosteniamo, e cioè il mantenere separati i flussi ciclistici da quelli 
pedonali, in questo caso la Consulta crede sia preferibile optare per due marciapiedi ciclopedonali, non in 
modo definitivo ma in attesa di modifiche future. 
 
E proprio a proposito di eventuali modifiche future, avendo la Consulta notato che in quel tratto esistono 3 
corsie veicolari, chiede che venga presa in considerazione la possibilità di modificarne una rendendola percorso 
ciclabile, che permetterebbe di lasciare i marciapiedi ad esclusivo uso dei pedoni. 
 
 
Questo il parere della Consulta, rimaniamo a disposizione per eventuali chiarimenti, e cordialmente salutiamo 
 

Torino, 17/12/2018  
 

  Il Presidente 
  SAMUELE BAVUSO 

 


